



Cordero dice que EE.UU. se beneficia con Visa Waiver

El subsecretario del Interior, Luis Cordero, salió al paso del planteamiento del alguacil del condado de Oakland, Mike Bouchard, en Estados Unidos, quien señaló que su país debía terminar con la visa Waiver para los chilenos, debido a una serie de delitos cometidos por connacionales en dicho país. Este jueves, Cordero retrucó que "Estados Unidos se beneficia de la información que nuestro país le está entregando. Dicho material es muy útil para un conjunto de investigaciones, porque los equipos de la Policía de Investigaciones trabajan muy conjuntamente con sus pares americanos". Cordero también se refirió a un posible proceso de regularización acotada que está estudiando el gobierno para los migrantes que se sometieron a empadronamiento, lo que ha sido tildado en la oposición como un "perdonazo" a quienes ingresaron ilegalmente a Chile.